



PRISION DE CRIMINAL NAZI. Lyon, Francia, febrero 6.— Vista general de la prisión militar de Montluc, donde está el criminal nazi Klaus Barbie, tras su expulsión de Bolivia. La prisión es una fortaleza donde, como jefe de la Gestapo en Lyon hace 40 años, Barbie torturó y mató a luchadores de la resistencia durante la Segunda Guerra. (UNIFAX II de UPI).

Los Sandinistas no han Cumplido sus Promesas

TEGUCIGALPA, Honduras, febrero 6 (AP).— Adolfo Calero Portocarrero, un dirigente opositor nicaraguense, dijo que el Frente Sandinista de Nicaragua no ha cumplido las promesas que formuló en 1979 a su pueblo y a los países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA), en una transmisión captada aquí de la radioemisora clandestina "15 de Septiembre", vocero de la Fuerza Democrática Nicaraguense (FDN).

Señaló que "los países americanos, sin embargo, han permanecido con los brazos cruzados y no se han tomado la molestia de averiguar si el régimen sandinista ha cumplido su plan para alcanzar la paz en Nicaragua".

"Pareciera que dichos países esperan que el pueblo nicaraguense se empeñe nuevamente en una lu-

cha bélica en gran escala para ellos reaccionar. Es doloroso saberlo, pero sólo con una lucha armada es posible defenderse y vivir en mi patria", subrayó.

Calero Portocarrero, ex director de la Cámara de Comercio de Nicaragua, expresó que "tenemos ganada la mitad de la batalla de liberación, sencillamente porque el régimen marxista-leninista de Nicaragua es indefendible".

Instó asimismo al Ejército Popular Sandinista a "apartarse de la lucha o a engrosar a nuestras filas libertarias, porque nuestro ejército si lucha por la verdadera liberación de Nicaragua".

Dijo que el FDN pretende "crear las condiciones para que nuestro pueblo ejerza el derecho del voto y elija a sus propias autoridades, en base a un proceso democrático sano y fuerte".

Calero Portocarrero, abogado, dijo que el Frente Sandinista había confiscado recientemente sus propiedades en Nicaragua. Al respecto afirmó que "todo lo que hice en 30 años de duro trabajo, me fue arrebatado, me fue robado, a pesar de que nunca lucre durante el gobierno del dictador Anastasio Somoza".

Una Iglesia Dividida Espera a Papa Juan Pablo II en C. A.

PANAMA, febrero 6 (ACAN-EFE).— El Papa Juan Pablo II se encontrará a su llegada a Centroamérica con una Iglesia Católica con fuertes divisiones internas, causadas por las distintas posturas de fieles y sacerdotes, ante los conflictos político-sociales que afectan a la región.

A lo largo de su recorrido por los seis países del área, el Sumo Pontífice deberá también realizar una dura campaña de imagen para presentar cara al auge de las sectas protestantes, especialmente importadas y subvencionadas desde Estados Unidos.

Sigue Violenta Huelga de Camioneros en E.U.

WASHINGTON, febrero 6 (EFE).— La Guardia Nacional de Estados Unidos comenzó a patrullar, con helicópteros, las autopistas de Carolina del Norte, y se mantiene en alerta en Pennsylvania, dos de los Estados más afectados por la huelga de camioneros.

Por ahora, en 42 estados del país se han producido casi 1,500 incidentes violentos relacionados con la huelga, incluidos 400 en los que las armas de fuego han sido protagonistas, y el balance de víctimas es de un muerto y cerca de 75 heridos, algunos de gravedad.

Aunque la Guardia Nacional no ha intervenido de

Papa Confirma Próximo Viaje a los Países de C.A.

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 6 (UPI).— El Papa Juan Pablo II confirmó hoy personalmente que visitará los cinco países de Centro América, Panamá, Belice y Haití, a principios de marzo.

El Papa, al ofrecer su acostumbrada bendición dominical, dijo que el exodo forzado de centenares de personas de Nigeria también llena su alma con

"profunda tristeza y gran aprensión".

"Me da alegría el decir que en los primeros diez días del próximo mes de marzo haré una visita personal a las comunidades cristianas de Costa Rica, Nicaragua, Panamá, El Salvador, Guatemala, Honduras, Belice y Haití", dijo el Pontífice, desde su ventana que do-

mina la Plaza de San Pedro.

La visita será la cuarta de Juan Pablo a América Latina.

En enero de 1979 visitó México y República Dominicana; en julio de 1980 fue a Brasil, y a Argentina el año pasado, durante la guerra de las Malvinas.

Fuentes del Vaticano dijeron: —Favor pase a la página 45.

Reunión Mundial Sobre Sismos en Los Angeles

LOS ANGELES, febrero 6 (UPI).— Delegados de 27 naciones estaban llegando hoy para participar en la mayor conferencia jamás realizada sobre terremotos, presentando un holocausto tipo Hollywood, para dramatizar los daños que puede causar un sismo mayor.

Los Angeles, tras las advertencias de los científicos de que un terremoto inevitable podría convertirla en víctima del peor desastre de la historia de este país, organizó cinco días de conferencias con

fondos federales.

La conferencia, que comienza mañana, no reúne sólo a sismólogos, geofísicos y otros investigadores, sino a empleados públicos, jefes de servicios de emergencia y otras autoridades de países amenazados por terremotos en todo el mundo.

Se esperan unos 350 delegados, incluso funcionarios de Japón, México, Colombia, China, Guatemala e Italia.

La conferencia es un

—Favor pase a la página 55.

Bolivia Envía a Francia Criminal de Guerra Nazi

LYON, Francia, febrero 6 (UPI).— El criminal de guerra nazi Klaus Barbie se encontraba hoy encerrado en la propia prisión, en la que como jefe de la Gestapo, hace 40 años, torturaba y asesinaba a los patriotas de la resistencia, según las acusaciones en su contra.

Inmediatamente después de su llegada de Bolivia ayer, Barbie, al que apodan "El Carnicero de Lyon", fue recluido en la fortaleza de Montluc.

Fue acusado de "crímenes contra la humanidad" al ser instruido de cargos

en una vista de dos horas, que celebró el magistrado que había ordenado su arresto en cualquier país donde se encontrara el ex capitán de las tropas de choque nazis.

El ministro de Justicia, Robert Badinter, ordenó personalmente que Barbie fuera encarcelado en la fortaleza donde fueron internados miles de personas durante la guerra, y en la muchos de ellos murieron en las manos de los torturadores de la Gestapo.

Al terminar la guerra, —Favor pase a la página 53.

Resumen mundial

Belice Reafirma Soberanía de Cayos Reclamados por Honduras

BELMOPAN, febrero 6 (ACAN-EFE).— El Primer Ministro de Belice, George Price, reiteró la soberanía de su país en los cayos Sapodilla, reclamados por su vecina Honduras, y destacó que serán efectuadas patrullajes para evitar actividades de pescadores hondureños y guatemaltecos, en sus aguas jurisdiccionales.

Los diputados Charles Wagner y Basilio A., de la oposición, manifestaron recientemente su preocupación por lo que calificaron como "aumentada presencia ilegal de pescadores de Honduras y Guatemala en la zona de los cayos, perjudicando a la industria pesquera beliceña".

Milicias Falangistas Expulsan a Cientos de Palestinos

SIDON, Líbano, febrero 6 (UPI).— Las milicias cristianas, ante la indiferencia del ejército israelí de ocupación, están expulsando a centenares de refugiados palestinos de sus casas, decididas a "limpiar" a Líbano de palestinos "y no importan los obstáculos en nuestro camino".

La mayoría de los refugiados palestinos de Sidón y sus suburbios huyen hacia el devastado campo de re-

—Favor pase a la página 46



DEPORTADO. Nueva York, febrero 6.— Foto de archivo del ex oficial nazi Klaus Barbie, quien fue deportado por Bolivia hacia Francia.

—Favor pase a la página 51



CANCILLER ISRAELI EN ALEMANIA. Bonn, febrero 6.— El ministro de Relaciones Exteriores alemán, Hans-Dietrich Genscher, derecha, saluda al canciller israelí Yitzhak Shamir, cuando llega para tratar, durante dos días, el actual conflicto del Medio Oriente. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 46.